

敗退の敵一万を徹底的に空爆す

陸の荒鷲部隊の殊勳

(○○根據地二十九日) 空の精銳遠藤部隊は二十九日午前十一時頃、河北省より敗退した敵を搜索し、あつたがまく縣東方十キロの白衣廟及びこうりゅうしよう(白衣廟東方四キロ)にいれても、「三千の敵を発見し、これに爆撃を加へ、更に

ばく縣附近の黃河を渡つて南方に向か敗走する敵兵約一千を發見、徹底的空爆を敢行、其大半を殲滅せしめた

(○○二十九日) 我陸の荒鷲軍は二十九日朝、山東省ばく縣附近で敗兵一万二、三千と河南省考城に集中中の第八師に猛爆を加へこれを潰乱せしめた

(石家庄二十八日) 任縣方面より山東省ハクトーに向つて進撃中の我軍は七日午後遂にハクトーを占領した

中央銀行突如

反日の態度を改む

背後に英國の策動

(上海三十日) 海關をはじめ邦人銀行をも含み外國銀行全般に對して一ヶ月六十萬ポン

ける支那政府は、着々我が國の手によつて接収され、此の手によつて接収されるが、此の形勢を見てそつた中央銀行では同行に我軍の支配權

の及ぶを恐れ、確かに從來の態度を一變し、我方に對して阿諛

的態度を示す。事變以來、諸般の事情により見て明白で、皇室の實力はかくして上海の死

民政府は上海邦人銀行及び邦人銀行と支那銀行とに對して、その實力はかくして上海の死

に對して阿諛の態度を示す。此事變以来、上海の死

は、この結果、不利益なること

が、此の形勢で、通告し來つたのである。

此の形勢で、通告し來つたのである。

南京の美術品

大口搬出開始

協和の理想的確立を見ることは、是の世界正義實現を強化と共に、眞の世界正義實現を実現する。その安定に寄與するところの大なるものがあると期待されてゐる。

台湾航空路大擴充

定期航空路を創設する

吉田善五中將

軍令部次長も更る

突如大爆發

日本火薬庫

汽船が揚げて

居たる米領

日本海軍が引

を執る

軍艦が運航

餅

正月餅の御用命は!

迅速、低廉な弊店へ

お正月が近いに追いました。

上等なこなれ

コニエシメント

に於し御用申上げます。

多量御注文の方には特に勉強致します。

正月餅の御用命は!

お正月が近いに追いました。

正月餅の御用命は!

